

ちいきコーディネーターの ちこちこ新聞

No.4
国府版

R7.9.26 発行

神奈川県教育委員会生涯学習指導者研修「学校と地域の協働コース」に今年度も参加しました！

令和3年度から参加しているこの研修。講演、ワークショップ、各市町の事例発表、交流など、多くの学びが得られます。

他市町との交流や事例発表では、会議体としての地域学校協働本部を設立した市町、課題解決のためにその都度あつまる「ゆるやかなつながり」としての本部を実践している市町、推進員を中心にNPOを立ち上げ人材育成を行っている市町、支援学校、県立高校、小中一貫校…などなど、いろいろな事例を聞きました。

今年度は大磯町も地域学校協働本部がたちあがりしました。どのような形になるか、たのしみですね。

子どもたちが豊かな学びのときをもち、自信をもってこの地から羽ばたいていけるよう、引き続き学びつつ力を尽くしたいです。



今年度は私も事例発表の機会が与えられ、国府地区の地域コーディネーターとしてのこれまでの取り組みを具体的にお話ししてきました。

1 学期の主な活動

国府小学校環境学習調整・国府小学校水泳授業ボランティア募集・国府小学校郷土資料館出張展示調整・国府中学校職場体験依頼・国府中学校マナー講座依頼・国府中学校SNS講座依頼・たかとり幼稚園フェンスアート企画・地域子ども会相談・各種ボランティア活動参加など

学校運営協議会で
挙げた「困りごと」
「人目が少なく
防犯上ちょっと不安」

たかとり幼稚園

① 大磯町が対応
各教室と職員室を繋ぐ
インターフォンの設置

② 地域・家庭に呼びかけ
ながら見守りボランティア団体
「こくふ見守り隊」の発足

NEW
③ 国府中学校の生徒さんに呼びかけ
中学生ボランティアと園児の
フェンスアートイベントが実現！



中学生がデザインしてくれたアクリル板に、園児たちが思い思いの色を塗りました。いっしょにおやつを食べたり、紙芝居を読んでもらうなどの交流も。幼稚園北側フェンスをぜひ、ご覧ください

みんなで少しずつ関わることで、いちばんの防犯！

4月より、たかとり幼稚園園長になりました、原田ゆう子です。地域の方の温かさを日々感じながら、子どもたちと過ごしています。

こどもの日には園児の描いたこいのぼりを川に飾っていただきました。

また、夏休みには国府中学校の生徒さんと一緒にフェンスアートに挑戦！園の北側が明るくなりました。

これからも地域の方の温かいお気持ちを大切にしながら、「元気いっぱい！笑顔いっぱい！」のたかとり幼稚園でありたいと思います。よろしくお願いたします。

国府小学校

きらきら夢 わくわく心 = 行動する私 =
～わくわくすることを大事にできる子に～

開校152年目を迎えた国府小学校は、グランドデザインにも「国府が好き、そして大磯町が好きな子」を掲げ、1年生は「国府小学校の起源を知る」をテーマに「思文館」のあった生沢の東昌寺を訪れ、2年生は「5月5日に行われる国府祭の由来を知る」ため、郷土資料館や馬場公園に行きました。3年生も「大磯町にゆかりのある人物を知る」として旧吉田茂邸を訪れ、歩き方や見学のマナーも学びました。4年生は「神奈川県の中にある湘南大磯を知る」をテーマに大磯港まで歩き、途中、「湘南発祥の地」とされる嶋立庵に寄りました。5年生は「大磯にかかわりの深い人物を知る」ために国会議事堂に行き、大磯町に住み、議会政治の基礎を築いた人物達の銅像を見て来ました。6年生は、校章「鷹」の由来にもなっている「鷹取山」で鷹狩りをした徳川家康が眠る日光東照宮を訪れています。

これからも、地域や保護者の皆様と一緒に、「自分達が暮らす国府地区や大磯町の良さを知り、誇りに思い、語れる子」を育てていきたいと考えております。
国府小学校 山口友紀子



子どもたちに「本物」を！
郷土資料館出張展示

国府小学校の敷地内から発掘された土器を、まるで本当の博物館のように、ていねいに展示していただきました。中には「国府」ならではの貴重な宋代の白磁も！



水泳授業補助ボランティア

国府小学校では学校プールで水泳授業を行っています。多くの保護者がボランティアとして参加し、今年も安全に実施することができました。保護者が学校の様子を知る貴重な機会ともなりました。



花や掲示物で季節感のあるととのった環境、あいさつ・笑顔・コミュニケーションを大切にす校風は、生徒一人ひとりの想像力・行動力・協働力から生まれています。

そして、保護者や地域の方からのお褒めの言葉や応援の声が届いたとき、国府中学校を理解して支えてくださっていることを実感でき、とても嬉しく思います。

いろいろな存在のおかげで成り立つ国中ライフ・・・これからも感謝の気持ちを大切に、取り組んでまいります。
国府中学校 野口裕美

体育館ステージ★



合唱祭などで使用するステージについて学校運営協議会で話題にあがり、新規購入も含めて検討。結果として、協議会委員でもある地域の方が作ってくださいました。教職員、清掃ボランティアの保護者で記念撮影！

ボランティア・生徒・教職員
いろんな人がそれぞれできるときに手を加え、今年も花いっぱいの国中です。



夢・心・行動・つながり = 成長する私 =
～自分のストーリーをつくれる人に～

国府中学校